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RI第2530地区 県北第1分区 2016 -2017年度　

12:30

13:30

①開会点鐘

②ロータリーソング「福島南RCの歌」

③４つのテスト　

④来訪者紹介と会長挨拶　

⑤My ROTARY登録について

⑥インターアクト年次大会報告

⑦スマイリングBOXの報告

⑧お食事をどうぞ

⑨幹事報告

⑩新会員スピーチ

⑪各委員会報告

⑫閉会点鐘

9月3日(土 )
　国際奉仕委員会セミナー
9月11日(日)
　米山カウンセラー研修会
9月16日(金 )　
　地区大会記念ゴルフコンペ
9月19日(月)　
　福島南RCゴルフコンペ（ボナリ）
9月24日(土 )　
　RI会長代理歓迎晩餐会(華の湯)
9月24日(土 )　
　会長・幹事会、指導者育成セミナー
9月25日(日)　
　地区大会・本会議(ユラックス熱海）

会員/ 75名　出席/ 54名　出席率/72.00%

メイクアップ/ 21名　修正/ 75名　修正率/ 100.0%　　

福島南ロータリークラブ会報

９月７日（水）
　福島成蹊高校奨学金授与　
　新会員スピーチ（宍戸　隆司氏）
　米山記念奨学会委員会セミナー報告
９月１４日（水）　
　ロータリー友読みどころ　誕生日のお祝い　
　米山奨学金授与・新会員スピーチ（河谷 元氏）
　第４回理事会　PM1:40～
　福島成蹊高校IAC例会　PM4:45～
９月２１日（水）　
　米山カウンセラー研修会報告　
　ゲストスピーチ　
　　日本銀行福島支店長　中尾根　康宏　様
９月２８日（水）　
　移動例会　福島市保健福祉センター
　乳幼児食育支援プロジェクトフードモデル贈呈
　例会終了後　贈呈式(市役所・市長室PM2:00~)

　先週の例会は、台風７号による豪雨の影響で、市内各所で水害が発生し、市内１１万世帯２８万人に避難準備情報が発令さ
れたため休会といたしました。会員の皆様には被害はなかったでしょうか。私の店舗では、冠水の被害があり、開店の時間に
間に合うよう復旧に大わらわでした。夏のスコールのような雨による冠水被害は４年連続しています。地形と下水管に問題が
あるのでしょう。困ったものです。
　去る８月３日のクラブ家族納涼例会では多くのご参加を頂きまして誠にありがとうございました。親睦活動委員会の素晴ら
しい企画の元で行われましたが、プログラム、料理メニューとも好評で皆さん満足しておられたと思っています。年末のクリ
スマス会も期待できそうです。
　先週の８月２０日には地区のクラブ奉仕委員会セミナーが郡山ユラックス熱海で行われ、当クラブからは、会長幹事と金子
親房クラブ奉仕委員長の３名で参加してまいりました。詳しくは、会報に報告書を掲載しますのでそちらをご覧ください。
　ところで、先日、マイロータリーのロータリークラブ・セントラルを開き、福島南ロータリークラブのデーターを見てみました。
そこには様々なデーターが乗っているのですが、未入力の項目が随所にありましたので私の知っている範囲で書き込みました。
ログインできる方は閲覧してください。ついでに、公式名簿も見てみました。１１０３ページにも及ぶものでしたので 2530
地区の部分のみ印刷しました。各クラブの会長・幹事・事務局員のメールアドレスが掲載されていました。興味ある方はアク
セスしてみてください。本日は、この後、戦略ＩＴ推進委員の阿部会員より操作説明があると思いますので参考にしてください、
マイロータリーには、ロータリーの様々な情報・資料がありますので、是非アカウントを取得して閲覧頂きますようお願いし
ます。現在当クラブは１６人の登録があり、登録率を見ますと、第一分区では最下位です。Web 環境が整っていて登録してな
い方は、早めの登録をお願いします。
　本日例会の後半には、会員増強・新クラブ結成推進月間に因み大橋パストガバナーのスピーチがあります。後程よろしくお
願いします。
　以上で会長挨拶とさせて頂きます。

2016 -2017年度 福島南ロータリークラブ会長

会長　佐久間 功会長挨拶

    平成 28年 8月 6日 ( 土 )、横山幹事と私はウィル福島で開催されたRI2530 地区 地区運営（戦
略 &IT）委員会主催の My ROTARY の登録操作説明会へ参加致しました。その内容をご報告致
します。報告内容は次の 3点です。
　1. クラブ会員に対する My ROTARY の登録操作をご指導いただきました。アカウント登録か
　　 らプロフィール登録の完了まで 20分～ 30分程かかりますが、わかりやすくご指導ができ    
       そうです。
   2. 全会員登録に向けたMy ROTARYの登録操作の進め方として、まず会員が PC、インターネッ
　　 ト、メールアドレスを持っているかをヒアリングする必要があります。その後、横山幹事と 
       打ち合わせを行い、説明会を開催する、事務局で一括管理するなどの方法を考えます。なお
       当クラブのMy ROTARY登録数は 75名中 16名（約 21%）です。
   3. クラブ内 IT 化現況のアンケート調査へのご協力願いとして、皆様に FAXでお送りしたアン
　　 ケートへの返信を今月末までにお願い致します。

大橋　廣治　パストガバナー
ゲストスピーチ

月 日 (水)8 24
例会場：福島サンパレス

平成２８年

RI会長　ジョンF.ジャーム　テーマ「人類に奉仕するロータリー」
RI第2530地区ガバナー　佐久間 英一
福島南ロータリークラブ　会長　佐久間 功　幹事　横山 りつ子

目標「明るく、元気に広がる奉仕の輪」

事務局：〒960-8151 福島県福島市太平寺字過吹 6-2 ザ・36・メイファイブ 1F2号室　TEL025-546-3793 FAX024-545-7878
HP：http://www.inaka.ne.jp/f-southrotary/index.html  MAIL：f-southrotary2530@inaka.ne.jp
例会場：サンパレス福島 〒960-8101 福島県福島市上町 4-30　TEL024-523-3811( 代 )   FAX024-523-0375

米山奨学金授与
米山奨学生　張　芳宇さん

県北第一・第二区分 My ROTARY操作説明会報告
IT 推進委員会　
阿部　尚俊　会員

第 2530地区クラブ奉仕セミナー報告
クラブ奉仕委員会　
金子　親房　委員長

ロータリーの友　８月号　読みどころ
クラブ広報・雑誌委員会　
大野　順道　副委員長

　先日、福島ロータリークラブにメイクアップに行き、直前会長・幹事、本年度会長・幹事に御慰労とエールを送って参りましたが、その多くの福島ロータリークラブの会員
から当クラブの 45周年の式典の素晴らしかったことを絶賛されておられました。改めて野地実行委員長、菅原直前会長・松﨑前幹事に敬意を表するものであります。
　8月は会員増強・新クラブ結成推進月間月間であります。国際大会・ロータリー研究会に参加しますとRI 会長・RI 理事は必ず壇上より、ポリオ撲滅・会員増強・財団への強力・
公共イメージの向上を訴えます。会員増強を二番目に言われます。それ程に会員増強は大事なのであります。
　では、なぜ会員増強は大事なのかをお話させていただきます。
　クラブの活性化の一番は会員増強にあると言われております。又、狼の力は群れであり、群れの力は狼であると「ジャングルの法則」で言われております。今から約 20 年
程前まで、県中分区に大越RCが存在しておりました。その大越RCが第 1・第 2・第 3ゾーンの日本列島から日本で初めて消滅したのであります。
なぜ、消滅したのか？それは会員増強を怠ったからにほかなりません。消滅を前に小生はロータリーの奉斗であり、福島RCのパストガバナー、田中善六先生の運転手として、
大越に寒い冬の日に 2度程お供させていただきました。
　田中 PG は大越町の食堂に集っていただいた 4～ 5 人の大越 RC の会員の前で解散はしないでもらいたい。最悪の場合には一旦休会し、近隣クラブと合併も考えてもらい
たいと大原病院でのガン治療中にもかかわらず病室を抜け出し熱っぽく訴えておられたのであります。大越 RCの皆様は本当は解散はしたくない。このまま続けていきたいと
涙ながらにお話されておられたのが昨日のように思えてなりません。しかし、残念ながら大越RCは消滅したのであります。
　ロータリークラブが消滅する歴史的瞬間を目の当たりにし、まさに築城 3 年、落城 1 日を感じたのであります。先人の産みの苦しみに思いを馳せた時、ロータリークラブ
はどんな事があっても消滅させてはなりません。これまでも、これからもロータリーは国際的にも地域的にもますます必要とされております。
　それには先ず増強・維持であります。誰もが自ら立候補して会員になったロータリアンはポール ハリスをおいて一人もいないのであります。ロータリアンは現在ロータリー
のすばらしさを矜持されておられるはずです。であればぜひ自分を誘ってくれた時と同じように誰かを誘ってください。あなたのお誘いを待っておられる方が必ずおられるは
ずです。そして、大事なことはコミュニケーションをはかることであります。消滅したクラブの大半は人間関係に起因しております。
　素晴らしい仲間を誘い、「超我の奉仕」のもと奉仕活動に取り組み、自己研鑽に努めて参りたいものであります。

　毎日、暑い日が続いております。ロータリー夏の陣であります。
　今月に入って、先々週は法定のお盆休み、先週は台風の接近で例会が中止、2 週続けて休会となりました。今年
のエバンストンでの規定審議会において、例会は 2 日以上の開催でもよろしいとなったようですが、米山翁は例会
は人生の道場である、又砂漠のオアシスの如しと言っておられますが、米山翁の理念に逆行しているように思えて
なりません。
　

　去る８月２０日、郡山ユラックス熱海に於いて、クラブ奉仕セミナーが行われ、当クラブからは佐久間 功会長・横山 りつ子幹事・金子 親房クラブ奉仕委員長の 3名で
参加し受講してきましたので、その概要を報告します。
　佐久間英一ガバナーの挨拶に始まり、渡邉公平パストガバナーから、クラブの機能を充実させ、効果的なクラブを継続させるためにも会員増強の重要性についての基調
講演がありました。続いて、箭内一典会員増強委員長から、会員増強に関する現況報告があり、現在、会員の半分以上が６０歳以上で、若い会員を増やさないと、１０年
後２０年後は、高齢化に伴う会員減少により、ロータリーは有効な活動が困難になるため、クラブ活性化の源である増強の目標を高く設定し、ロータリアンになりたい人
を入会させ、老壮青のバランスのとれたクラブ作りにチャレンジして頂きたいと、パワーポイントを使い説明された。
　最後に、地区内 7クラブより発表があり、当クラブから、髙橋勇雄会員が福島南ＲＣの取り組んできた事例を「増強の強に力を入れるべき」と、福島南ＲＣ特有の会員
の絆について発表しました。

　熊本地震への奉仕活動が書かれています。

　「例会出席は義務ですか ?楽しみですか ?」出席は三大義務のひとつであるが「楽しいこ
とがあるから例会に出席する」ようになって頂きたい。
 　
　友愛の広場最年長の新会員として東京多摩RCに入会された 90歳の淑女の話に元気を
頂きます。
　
　「時代に向き合い人に寄り添う」と岡本鋼機・岡本社長のスピーチです。人は変化しその
変化に伴い企業も変化する。自然にまかせ努力する事が大事であり、世界NO1の日本人
のものつくりの支えは日本人の心であり、将来世界のリーダーを目指す気概を持ちたいと
結ばれています。

※内容を抜粋して掲載しています。

福島南ロータリークラブ理事会トピックス
　①地区大会　９月 25日（日）
      各クラブ 62%の参加目標です。まだ間に合いますので、ご参加お願い致します。
　②姉妹クラブ結成５周年記念行事　10月 24日 ( 月 )PM6:00~　
　　ホテルニューオータニで東京麹町RCがホストで開催予定となっております。


